

ABSTRAK

Ade Ria Kusriana : Pengaruh Pengamalan Ajaran Agama Islam di Rumah Terhadap Prestasi Belajar Siswa pada Bidang Studi PAI. (penelitian di SLTP Negeri I Rancaekek)

Proses pendidikan merupakan pengamalan hidup manusia terpenting. Oleh karena itu pendidikan adalah merupakan tanggung jawab bersama antara keluarga, Masyarakat, dan pemerintah. Sentuhan pendidikan khususnya pendidikan agama, Berperan mempertinggi budi pekerti sebagai proses pembinaan kepribadian dalam usaha meningkatkan kualitas Iman dan Taqwa. Dan prestasi belajar siswa yang tertulis dalam buku laporan pendidikan merupakan ukuran dari pengetahuan dan pemahaman serta pengamalan ajaran agama Islam yang dilakukan oleh siswa. Pengamalan ajaran agama merupakan hasil dari hubungan timbal balik antara sebuah gerak atau dorongan secara spontan dan alamiah yang terjadi pada manusia.

Adapun tujuan dari pendidikan ini adalah untuk mengetahui sejauh mana Pengaruh Pengamalan ajaran Agama Islam terhadap Prestasi Belajar Siswa di Sekolah yang di lakukan oleh siswa SLTP Negeri I Rancaekek. Oleh karena itu penulis bermaksud ingin mengetahui besar nilai koefisien korelasi (r) antara pengamalan ajaran agama Islam dan pengaruhnya terhadap Prestasi belajar siswa.

Hipotesis yang di lakukan ialah " Semakin rajin siswa mengamalkan ajaran agamanya dalam kehidupan sehari-hari maka semakin tinggi pula prestasi yang akan diraih oleh siswa SLTP Negeri I Rancaekek "

Dalam penelitian ini di gunakan metode deskriptif, karena penelitian ini telah difokuskan pada peristiwa yang sedang berlangsung. Adapun teknik yang digunakan dalam pengambilan datanya adalah dengan penyebaran angket dari hasil penelitian kemudian di olah dengan menggunakan statistik sederhana yakni dalam uji korelasi dengan menggunakan rumus t .

Dari hasil penelitian di atas di peroleh kesimpulan bahwa antara pengamalan ajaran Agama dengan prestasi siswa terdapat hubungan sangat /tinggi, sehingga hubungan tersebut dianggap ada.

Koefisien korelasi yang diperoleh dari hasil perhitungan sebesar 0,81, kenyataan ini memberi makna bahwa koefisien korelasi tinggi.